

**Schocktherapie** auf zwei Rädern. Der Lenker in der Hand reißt gewaltig hin und her, die Reifenstollen krallen sich in den Boden. Mit der Geschwindigkeit, die sich bei 100 eingependelt hat, rast auch der Puls in Ferraritempo nach oben. Die nächste Kurve sieht man kaum, nur die nächsten paar Meter. Übersiehst du eine heimtückische Wurzel, pfeffert es dich gleich in die Botanik. Normaler Alltag für Petra Bernhard. Sie ist ein weiblicher Jekyll und Hyde. Von Beruf Kindergärtnerin, das Tempo-Gen bricht aber immer wieder hervor. Dann rast die ehemalige Reiterin auf ihrem Mountainbike die irrsinnigen Abhänge hinunter oder sie packt ihre KTM aus und wirft sich über einen Sprunghügel.

Der Grat zwischen Bike- und Rollstuhlrädern ist schmal. Petra Bernhard sah schon einige Karrieren auf der Strecke zerbrechen. Be- >>



**Petra Bernhard** in einem schwarzen Designerkleid von Yü-Dong („ni-ly“).